

El boxeador José Quiles podría convertirse en el segundo deportista olímpico de Elda

13/05/2016



Quiles entrena a diario para lograr pasar al Campeonato y a las Olimpiadas.

A los 18 años de edad, José Quiles entrena a fondo para demostrar su valía y conseguir su pase al **Campeonato del Mundo**, que se realizará en Azerbaiyán a partir del próximo 14 de junio. **De quedar entre los cinco primeros puestos tendría el pase para los Juegos Olímpicos que se celebrarán este verano en Río de Janeiro**. De esta forma se convertiría en el primer hombre y el segundo deportista eldense en representar a España en los Juegos Olímpicos. El próximo martes 17 de mayo viajará hasta Lituania para participar en el torneo, tras el cual su seleccionador deberá elegir si

Quiles irá al Campeonato en la categoría de 56 kilos.

Quiles se ha mostrado ilusionado y preparado para poder afrontar esta competición, pues "me veo fuerte en los entrenamientos". Un ejemplo es que la semana pasada fue **subcampeón en el Torneo Internacional de Boxeo "Boxam"**, celebrado en Tenerife, donde se enfrentó al campeón del mundo. El encuentro fue muy igualado, lo que deja claro el talento innato de Quiles para el boxeo.

Si consigue clasificarse entre los cinco primeros puestos en el Campeonato, viajaría a Río de Janeiro para competir en los Juegos Olímpicos. Así se convertiría en el segundo deportista de Elda en poder representar España, la primera eldense que pudo hacerlo fue la exjugadora de balonmano, Isabel Ortuño.

Actualmente se encuentra en la residencia de élite José Blume, donde compite y entrena con la selección absoluta desde hace un año. Este joven se inició en el mundo del boxeo a los 12 años en el equipo Elda Box gracias a su hermano, y debutó a los 15 años. Tras comenzar a competir su talento permitió que todo le fuese rodado, poco después viajó a la Federación de Boxeo de la Región de Murcia y de ahí a la Blume.



El pasado fin de semana fue subcampeón del Torneo Internacional Boxam.

Quiles asegura **sentirse muy orgulloso de poder vivir en la residencia Blume**, pues “aunque no puedo visitar a mi familia en Elda tanto como me gustaría, **es un lujo el estar aquí, no lo cambiaría por nada, me siento afortunado**”.

Aunque admite que es “complicado”, compagina sus entrenamientos con los estudios para realizar una prueba de acceso a un Grado Superior y admite que en el futuro, tras dejar la competición de élite, desea ser bombero o profesor de Educación Física.

En las próximas semanas se anunciará si Quiles podrá representar a España en los Juegos Olímpicos el próximo verano.